



### **Séverin Tchounkeu, PDG du groupe Équinoxe TV, est très remonté après la sortie ce jour du ministre Atanga Nji.**

Dans un ton presque martial, le ministre de l'administration territoriale, Paul Atanga Nji, a menacé certains médias en les assimilant à Radio Mille collines : Équinoxe TV STV, Radio Balafon, et le quotidien Le jour.

Le patron de la territoriale, sans ambages, a accusé ces médias et les ONG telles que Redhac, Human right watch et Amnesty international, d'avoir reçu 5 milliards de FCFA pour produire des faux rapports sur le Cameroun. Il a aussi soutenu que ces ONG et médias sont dans une démarche conspirationniste contre l'armée et le Cameroun.

En réaction, Séverin Tchounkeu, PDG du groupe Équinoxe TV, sur le plateau du 20 heures de Cedric Noufele ce même jour, s'est indigné avec véhémence des propos tenus par ce membre du gouvernement.

Pour le PDG de ce média privé basé à Douala, Equinox fait son travail dans le respect strict des règles d'éthiques déontologiques « **Je n'accepterai jamais qu'on m'accuse de pactiser avec les ennemis de la république** », a juré Séverin Tchounkeu, indiquant connaître clairement de quel côté se trouve les ennemis du Cameroun.

Par la suite, Tchouankeu s'est dit profondément touché par les accusations portées sur son média par le ministre Paul Atanga Nji: « ***Ces déclarations du ministre ont heurtés ma sensibilité ...Vous nous traitez de télévision milles colline, mais vous nous sollicitez pour couvrir tous vos déplacements sur le terrain*** », a-t-il dit.

Il a en outre fustigé la sortie de ce ministre qui n'est pas la tutelle technique d'Equinoxe : « ***Il ferait mieux de saisir le conseil national de la communication... Tant que nous savons que nous agissons pour le bien de ce pays et en respectant les règles d'éthiques et de déontologies, nous le ferons*** », a déclaré Tchouankeu